

2024-09-04

Brugada excluye a Alessandra Rojo de la Vega para la próxima reunión de alcaldes hasta el TECDMX de una resolución

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://cuspidemexico.com/2024/09/04/brugada-excluye-a-alessandra-rojo-de-la-vega-para-la-proxima-reunion-de-alcaldes-hasta-el-tecdmx-de-una-resolucion/>

Martín Aguilar

La Jefa de Gobierno electa, Clara Brugada Molina, anunció que en los próximos días sostendrá una reunión con las alcaldesas y alcaldes electos para discutir los temas prioritarios para la capital, pero dejó en claro que en el caso de la alcaldía Cuauhtémoc, esperará la resolución de las autoridades electorales.

Luego de participar en la Estrategia Nacional de Lectura del Gobierno de México, en la Escuela Secundaria Diurna N° 1, ubicada en la calle de Regina 111, en el Centro Histórico, Brugada Molina confirmó ante medios su intención de realizar un encuentro con las y los alcaldes electos en los próximos.

"La próxima semana, el viernes, empiezo a convocar a los alcaldes en el caso de las alcaldías que ya resolvió el Tribunal Electoral de la Ciudad de México, pero en el caso de Cuauhtémoc vamos a esperar", aseveró.

Durante el evento, encabezado por Beatriz Gutiérrez Muller, y al que asistieron Mario Delgado, el líder nacional de Morena y futuro secretario de Educación, así como el Jefe de Gobierno, Martí Batres; la próxima titular del Ejecutivo local participó en la última edición de 'Fandangos por la Lectura', donde se leyeron poemas del libro prologado por la esposa del Presidente de México, y leyó el poema "Sobre la cocina", escrito por Cristina Bello.

En referencia a la creación de las cuatro nuevas Secretarías, Clara Brugada informó que las iniciativas para modificar la Ley Orgánica, ya están en el Congreso de la Ciudad de México y serán sometidos a votación en próximos días.

"Lo primero que hice, es pedir respetuosamente al Congreso que analizara las iniciativas para su aprobación. Creo que pronto estaremos viendo los avances en el Congreso tendremos la oportunidad de empezar a trabajar", expresó.

Las secretarías que se crean son: Atención y Participación Ciudadana, que encabezará Tomás Pliego, ex presidente de Morena en la Ciudad de México, y quien realizó sus estudios y su formación política en Cuba.

También la Secretaría de Gestión Integral del Agua (actualmente Sistema de Aguas de la Ciudad de México, Sacmex), que va a encabezar José Mario Esparza, experto en la materia, originario de Coahuila, y quien ayudó a enfrentar la crisis por escasez de agua en Monterrey, Nuevo León, en el año 2022. Tiene una maestría en gestión ambiental.

Esta dependencia tendrá como responsabilidad abastecer de agua potable a los habitantes de las 16 alcaldías de la Ciudad de México, lo que incluye dar mantenimiento y operación a la infraestructura hidráulica: plantas de tratamiento, redes de distribución y cisternas.

La otra dependencia que se crea es la Secretaría de Vivienda, que encabezará Inti Muñoz, actualmente titular de la Secretaría de Desarrollo Urbano, cercano a Pablo Gómez, titular de la Unidad de Inteligencia Financiera, así como al propio Batres.

De igual manera, el Congreso aprobará la creación de la Secretaría de Planeación, Ordenamiento Territorial y Coordinación Metropolitana (actualmente Secretaría de Desarrollo Urbano y Vivienda, Seduvi), que estará a cargo de Alejandro Encinas, quien tiene un amplio conocimiento de la zona metropolitana de la Ciudad de México, pues fue jefe de Gobierno sustituto de López Obrador, ha sido secretario de despacho, pero también dos veces candidato a la gubernatura del Estado de México.